



2024年2月号 Vol.34
流山市立西初石小・中学校
千葉県立流山おおたかの森高等学校

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。



西初石小学校

小学生も、中学校の制服選びに参加！

西初石中学校の制服が、令和7年度から新しくなります。それをうけて、将来西初石中学校の一員となる西初石小学校の5・6年生も、新制服を選定するアンケートに参加させていただきました。制服が新しくなる理由や良さについてお話をうかがった後に、全員が近くに行って制服を見たり、触ったりしてもらいました。自分たちの意見が取り入れられるとなると責任重大です。友達と口々に感想を言いながら、じっくりと見ていました。最後に、一人ひとり、一番気に入った制服にタブレットで投票をしました。結果がどうなるか楽しみです。



デザイン制作：地域学校協働本部ボランティア 秋山ちなみ

スローガン
協・安・心・感謝
～あいさつは心をつなぐ初めの一步
Ever Growing Town 西初石～

西初石学区通信事務局：西初石中学校 04-7154-3091
記事に関すること、掲載の要望などはこちらにご連絡下さい





西初石中学校

元日に石川県能登地方で発生した「令和6年能登半島地震」につきまして、犠牲となられた方々にお悔やみを申し上げるとともに、被災されたすべての方々に心よりお見舞い申し上げます。さて、西初石中学校では、姉妹都市である石川県能登町で被災された方々を支援するため、生徒会役員と貢献隊長が中心となり、1月11日(木)と12日(金)の2日間にわたって「令和6年能登半島地震支援のための募金活動」を行いました。初石駅前と本校の正門及び裏門とに分かれ、大きな声を出して支援への協力を訴えました。

2日間の募金活動で集まった義援金は、なんと220,927円でした。本校の生徒だけでなく西初石中学校区の皆様の温かい気持ちを再認識しました。

集まった義援金は、能登町に届けられました。被災された方々のために、少しでも役に立ち被災地における一日も早い復興を心より祈念しています。

